

# ¡De prisa... de prisa!

Notas Contemporáneas  
**CRISTIANO ESH**



## **¡DE PRISA, DE PRISA!**

Notas Contemporáneas. Introducción

En la actualidad, tenemos un mundo adicto a la velocidad y obsesionado con la rapidez. El virus de la prisa, lo contagia todo y hace mal en muchos aspectos: En la salud, el trabajo, el medio ambiente y por supuesto en las relaciones personales”. Los “correccaminos”, que corren y corren como “pollos sin cabeza”, abundan en las organizaciones y empresas de hoy.

Hoy en día, es un hecho que se le rinde culto a la velocidad. Vivimos en una cultura de la prisa, de la rapidez. Todo se ha convertido en una carrera contra el reloj. Impera la alta velocidad; todos corren. Se busca cubrir los plazos, las metas y las fechas límites; se siente por todas partes el apremio por la urgencia. Y la pregunta aquí es: ¿Se está corriendo por la vida en lugar de vivirla y disfrutarla?

Ante este panorama apresurado, acelerado y de prisa, en algunos aspectos de la vida es necesario parar un poco, sosegar, reflexionar, y meditar para que la adrenalina se equilibre, y genere mejores condiciones de salud. Entonces se necesita ir más despacio, para poder gozar de una mejor salud

## Notas Contemporáneas... ¡DE PRISA, DE PRISA!

física. Al paso de los días, hay que contemplar, recrearse, fijarse en los detalles; caminar y no correr. ¿Somos adictos a la velocidad en cuanto al vivir? Entonces hay que bajarle al tren de la rapidez con que se vive. Existe la creencia negativa acerca de la palabra lentitud, que dice que los que frenan y van más pausado, son flojos, torpes, ineficientes y perdedores. Pero la verdad, es que se necesita ir más despacio para poder vivir con más equilibrio para pensar, hablar y actuar. Y con esta introducción, el fin no es censurar la rapidez en sí misma; sino que se vive siempre en el carril rápido que ha creado la cultura de la prisa, y donde se busca hacer más cosas, con cada vez menos tiempo,

La vida es corta como para perderla corriendo. Y está de por medio nuestra salud física, mental y emocional. Vayamos más despacio; detengámonos a observar la belleza de las flores, los matices de sus colores; lo mismo hagamos al identificar algún insecto; al ir a la playa hay que escuchar el sonido de las olas o del viento; hay que aprender a disfrutar los atardeceres cuando el sol se va perdiendo en la lejanía. En fin, hay una gran diversidad de hermosos detalles que ofrece la naturaleza. No tengamos miedo a perder el tiempo; dediquemos a las cosas su

momento que merecen. A modo de introducción, lo ya escrito, ha sido referente a la vida natural y terrenal, hemos resaltado la necesidad de ser una balanza equilibrada, en donde sí podemos actuar de prisa o rapidez, pero todo fundamentado sobre un corazón sosegado, calmado y acompañado de quietud y paz.

Este equilibrio debiera ser la pauta o el modelo de nuestra vida espiritual. Originalmente, Dios puso esa balanza en el hombre: ¡Quietud y actuar de prisa! Pero ya sabemos la historia, el pecado produjo un evidente desequilibrio; trastornó la buena condición de esta balanza: sus efectos dañinos, aun repercuten en toda vida; incluyendo a los cristianos; **¡De prisa, de prisa!** La verdad, esto es aplicado cuando se trata de la búsqueda de los propios intereses; en la obtención de las metas terrenales y pasajeras; y en todo aquello que llena las expectativas en relación a los propios placeres,



**¡En la vida natural, hay que aprender a detenerse para observar los hermosos detalles creados por Dios.**

## Notas Contemporáneas... ¡DE PRISA, DE PRISA!

gustos o deleites.

**¡De prisa, de prisa! pero no para buscar el propio bien.**

*Porque todos buscan lo suyo propio, no lo que es de Cristo Jesús.*

*Filipenses 2:21*

**Buscan...** Hebreo: **darásh** 1875

Significa: Frecuentar; seguir (en búsqueda); preguntar; adorar, andar en busca de, consultar, averiguar, indagar, prosperidad.

**¡De prisa, de prisa!** Esto es lo prioritario de la gran mayoría de personas, incluyendo a muchos cristianos. Ellos buscan, averiguan y frecuentan aquello que encamina a la posesión de más cosas materiales.

Y no se puede negar, cuando ellos experimentan sus momentos de espiritualidad, expresan que Dios es todo es sus vidas; dicen que toda la gloria es para Dios; pero al día siguiente vuelven a seguir las aceleradas tendencias de su corazón. Nuevamente vuelven a colocar como fundamento: **¡De prisa, de prisa!** Para buscar lo suyo, no las cosas del Reino de Dios. Esto es lo que se hace cuando se tiene una balanza desequilibrada. Esto es lo que regularmente hay en el corazón de muchos cristianos, en una medida menor o mayor; buscan primero lo que es de su interés personal; hacen a un lado las cosas que son de Jesucristo. Incluso, no están conscientes de lo que dice *1 Corintios 10:24 Ninguno busque su propio bien, sino el del otro.* ¿Buscar el bien e intereses de los demás?

¡Uffff! ¿En la actualidad habrá alguien que obedezca este Mandamiento de Dios? ¡Es difícil encontrar a alguien que lo haga! Sin embargo, Dios lo registró en Su Palabra, y en Él sí es posible hacerlo. Para esto deberíamos actuar: **¡De prisa, de prisa!**

Pero claro, al actuar presto y rápido, ya sea en las cosas que son de Jesús, o en las que tienen que ver con el prójimo, deben estar fundamentadas en el sentido común y en la sabiduría. Por ejemplo, en las que son referentes al Reino de Dios, deben hacerse con reflexión e inteligencia. No pueden



**¡No hay que ir con tanta prisa, para buscar los propios intereses, sino los de las demás personas.**

## Notas Contemporáneas... ¡DE PRISA, DE PRISA!

hacerse decisiones imprudentes, como aquella persona que abandonó y desamparó a su familia para dedicarse al servicio de Dios; o de la esposa que deja a sus hijos sin comer porque a esas horas tiene que ir a la oración que se hace en casas. Se debe actuar **¡De prisa, de prisa!** pero aplicando el sentido común que lleva a ser responsables en los deberes que corresponden. La prisa es un elemento vital que debemos tener como cristianos, sin embargo, no habla de vivir ajetreados, por todo tipo de actividades, que distraen de tener tiempo para algunas cosas importantes, como la oración y el estudio de la Palabra.

Recordemos que buscar, significa: Averiguar, indagar, andar en busca de, adorar. Esto debe ser aplicado en relación a las cosas referentes al Señor Jesús y su Reino. Dentro ello debe estar el llevar una relación de amor y unión con Él por medio de la oración; y además, de la obediencia a Sus Palabras.

### **¡De prisa, de prisa! fundamentado en un corazón sosegado.**

*...respondiendo Jesús, le dijo: Marta, Marta, cuidadosa estás, y con las muchas cosas estás turbada: Empero una cosa es necesaria; y María escogió la buena parte, la cual no le será quitada. Lucas 10:41-42*

Estas dos mujeres representan la balanza de equilibrio: Actuar de prisa o activamente (Marta), y hacerlo con descanso y sosiego (María). Luego, todas las cosas que hagamos al instante y rápido en Dios, deben estar fundamentadas sobre la tranquilidad y paz del corazón. Tanto es bueno y correcto actuar **¡De prisa, de prisa!** Pero también lo es el hecho de tener tiempos de meditación, de quietud y calma en Dios.

**¡De prisa, de prisa!** También habla del actuar al instante, luego, y del apresurarse, pero con deleite. Ya hemos anotado, que una actuación de prisa, debe estar fundamentada sobre un corazón en paz, sosegado y quieto. Ello habla de una vida balanceada o equilibrada.



**¡Vivamos con un corazón  
amoroso, calmado, en paz  
y sosegado, y luego:  
¡De prisa, de prisa! Esto es  
equilibrio.**

*Este Libro de la Ley no se apartará de tu boca, sino que meditarás en él día y noche. Josué 1:8*

Notas Contemporáneas... ¡DE PRISA, DE PRISA!

**Meditarás...**Hebreo: **hâgâh** o **jagá**1897

Significa: Meditar, imaginar, pensar, pronunciar, susurrar.

Estos significados nos hacen ver que debe haber tiempos de meditación, en donde ponemos en juego nuestra imaginación y pensamientos calmados, relajados y en sosiego. Al hacer esto, estaremos edificando un fundamento, para posteriormente actuar inteligentemente de prisa y al instante. Todo tipo de obras o acciones deben proceder de un corazón enamorado de Jesús y Sus Palabras. Pero recurrentemente este principio actúa a la inversa: Obras primero y después el amor. *Apocalipsis 2:4 Pero tengo contra ti que has dejado tu primer amor.* Luego entonces, actuemos: **¡De prisa, de prisa!** Al instante, pero teniendo primero un corazón amoroso, apacible, tranquilo y sosegado.

**Hoy son tiempos de  
Correr, de actuar ¡De prisa,  
de prisa!**

*...Pero cuando menos lo esperaban, vino el diluvio y se los llevó a todos. Mateo 24:39*  
Si nuestra consciencia está saludable, nos daremos cuenta que el escenario para la aparición del Anticristo, está casi listo y preparado. El pueblo cristiano, está viviendo sus últimos días dentro de la burbuja de la Gracia de Dios, pronto se ha de tocar la trompeta y entonces seremos arrebatados en un abrir y cerrar de ojos. Acto seguido la tierra ha de verse sobrecogida por la Gran Tribulación, un tiempo en donde vendrá un diluvio de Juicios de Dios; serán días terribles, de pánico y adversidad.



**¡De prisa, de prisa! Corramos  
como nunca a investigar, y  
ser unidos al Señor Jesús,  
Él viene pronto.**

*Ciertamente, vengo en breve. Amén, sea así. Ven: Señor Jesús.*

*Apocalipsis 22:20*

Jesús arrebatará a su Pueblo Vencedor, en el momento exacto asignado por Su Padre, y en este aspecto, los que procedieron **¡De prisa, de prisa!** Son los candidatos a estar puntualmente en el lugar y posición correcta. Los que actuaron para obedecer y buscar las cosas del Reino, de una manera lenta y pausada, tendrán más altas probabilidades de quedar a esa Gran Tribulación y a merced del Anticristo.

## Notas Contemporáneas... ¡DE PRISA, DE PRISA!

...*vengo en breve*... Habla de: Sin demora, súbitamente o por sorpresa, de prisa, pronto. Creamos o no creamos, en un día de esos, el mundo va a ser sorprendido. El Arrebatamiento va a llevarse a cabo sin duda; ya viene una Gran Catástrofe sobre el mundo entero. No nos detengamos, corramos para prepararnos y en recordar a otros que el Rapto viene en cualquier momento; habrá quienes se lamentarán de no decidir buscar a Dios como se debe; o de no actuar: **¡De prisa, de prisa!** Ellos hoy expresan: No pasa nada, todo está bien, no hay por qué preocuparse, tranquilos. Sin embargo, en esta aplicación, es urgente que actuemos: **¡De prisa, de prisa!** La burbuja de la Gracia va a ser retirada; pero antes será el Arrebatamiento; sin embargo, no son pocos los cristianos que creen y afirman que faltan varios años aún! Luego, son tiempos de correr y correr; de apurarse a buscar estar listos para Su Venida.



**¡Debemos darnos prisa en prepararnos en Cristo, en un día de esos la burbuja de la Gracia será retirada!**

...*uno de los ángeles le dijo: ¡Escápate! No mires hacia atrás, ni te detengas en ninguna parte del valle. Huye hacia las montañas, no sea que perezcas. Génesis 19:17* Esta Escritura habla de cuando Sodoma y Gomorra, iban a ser destruidas y esas palabras se le dijeron a Lot, sobrino de Abraham. Escápate, habla de correr, apresurarse, andar de prisa, y deleitarse en... En la actualidad, el mensaje es el mismo: Escápate, huye, no mires atrás, no sea que perezcas. Otro ejemplo del actuar: **¡De prisa, de prisa!**

*Y los Seres Vivientes corrían y tornaban a semejanza de relámpagos. Ezequiel 1:14*

Los Seres Vivientes, son seres espirituales y celestiales, representan a un tipo de redimidos, pues en *Apocalipsis 5:8-9*, ellos confiesan: *...nos has redimido para Dios con tu sangre, de todo linaje y lengua y pueblo y nación.* Solo el hombre pecador necesitaba redención de sus pecados. Lo notable es estos Seres Celestiales: Es su velocidad para cumplir la Voluntad de Dios, ellos corren, van de prisa y al instante responden a Dios. Proceden al instante, enseguida y de prisa; hacen la Voluntad del Señor a una velocidad

## Notas Contemporáneas... ¡DE PRISA, DE PRISA!

relámpago. En una aplicación personal en nuestra vida cristiana, debemos hacer nuestra esta enseñanza en nuestra vida, debemos adquirir la naturaleza espiritual de los Seres Celestiales, pues esas porciones de la Escritura son para nuestra instrucción, crecimiento y edificación en la perfecta Estatura espiritual del Señor Jesucristo. *2 Timoteo 3:16-17* Además, debemos ser como relámpagos, con prisa, veloces para cumplir con los deberes y responsabilidades cristianas, familiares, y en cualquier otro ámbito de vida donde nos desenvolvamos. Claro, todo fundamentado sobre un corazón de amor, pacífico, sosegado y con deleite de hacerlo para Jesús.

*Ellos entonces, dejando luego las redes, le siguieron. Mateo 4:20 ... y ella levantándose luego, les servía. Lucas 4:39.*

**Luego...** Griego: **eudséos** 2112

Significa: En seguida o pronto, breve, inmediatamente, al instante, al momento.

Aceleremos pues, no frenemos, actuemos como relámpagos en aquello que es verdadero, puro, justo, amable, digno de alabanza y virtuoso, *Filipenses 4:8*; con un corazón amoroso, tranquilo y en quietud, reaccionemos rápido, veloces, al momento y al instante.



**Igual que algunas personas en la Biblia; de prisa y al instante busquemos y sigamos al Señor Jesús.**

### **Hoy en lo espiritual, se actúa como en Cámara Lenta.**

*Vosotros corríais bien: ¿quién os embarazó para no obedecer a la verdad?*  
*Gálatas 5:7*

Embarazó, significa: Estorbar, picar, hacer pedazos y aflicción. En otras palabras, pregunta Pablo a los Gálatas: ¿Quién os estorbó o puso obstáculos para que te hayas desanimado de buscar a Dios, como lo hacías antes? ¿Qué fue lo que pasó, pues hoy tu caminar en lento y pausado? En este principio espiritual, no habla de lo lento o pausado que genera equilibrio, sino de la torpeza que se aplica en relación a las cosas del Reino.

*Y la bestia que vi, era semejante a un leopardo, y sus pies como de oso, y su boca como boca de león. Y el dragón le dio su poder, y su trono, y grande potestad. Apocalipsis 10:2*

**Oso...** Hebreo: **dob**1677

## Notas Contemporáneas... ¡DE PRISA, DE PRISA!

Significa: Moverse torpe, pausado, aburrido, hacer huelga, tardar en, un reloj atrasado, despacio, moverse en cámara lenta.

El oso representa el brutal y fuerte razonamiento carnal.

La naturaleza del oso paraliza y bloquea el razonamiento, solo actúa impulsivamente y lleva a ser imprudente, agrede, lastima, hiere, y mata. El Anticristo actuará o se comportará como un bestia irracional. Pero a la vez significa: Moverse torpe, pausado, despacio y actuar como en cámara lenta.

Hoy, los espíritus Anticristos, se mueven, su influencia ya está trabajando como preparación para el escenario el Hombre de Pecado y el Hijo de Perdición. Ahora nos percatamos cual es el origen de la influencia de: Lentitud, pesadez y el aburrimiento para las cosas eternas, para las cosas de Dios y Su Reino; que llevan a los congregantes (bueno, y también a algunos pastores) a actuar como en cámara lenta, despacio, y con torpeza. Y si hay alguna invitación a activarse en la obra, la contestación es: ¡Calma, no tengo prisa! Pero en cuanto a la obtención y conquista de sus propios intereses pasajeros y terrenales, ellos actúan: **¡De prisa, de prisa!**



**Para lo que es del Reino de Dios, muchos actúan con fiereza, y a la vez torpes y como en cámara lenta.**

Los relojes biológicos espirituales de este tipo de cristianos, están retrasados, por ello son impuntuales en cuanto a las actividades de la iglesia; ellos se mueven como en cámara lenta, de una manera pausada para sus deberes y responsabilidades cristianas. Lo es igual en cuanto a la obediencia a la Palabra de Dios. Son lentos y pausados para orar, estudiar la Palabra, en el participar en la obra de Dios, para ganar almas para Cristo, y para con todo aquello que es eterno.

Ellos no actúan **¡De prisa, de prisa!** Para perdonar las ofensas de las cuales son objeto; o del ofrecer una disculpa al cometer alguna falla. Ellos actúan como en cámara lenta para vivir de acuerdo a lo que es verdadero, amable, virtuoso, justo y digno de alabanza. Pero No es así para buscar los propios intereses. Es necesario cambiar el cuadro de la escena y acelerar nuestra preparación espiritual y así crecer en la Plenitud del Señor

## Notas Contemporáneas... ¡DE PRISA, DE PRISA!

Jesucristo. Entonces ¡Más rápido por favor, obvio, en las cosas eternas. En aquellas que trascienden por la eternidad. Pero no olvidemos que nuestra vida debe ser una balanza equilibrada: Ser veloces y rápidos, pero ello debe estar fundamentado en un corazón amoroso, meditativo, pacífico y sosegado.

Este Material, es de USO LIBRE; al usarlo evite un ILÍCITO... No se permite su uso con fines lucrativos... Respete el Diseño Original; mencione nuestra Página Web.

Las imágenes de estas notas, son tomadas de sitios como: Flickr... Pixabay... En donde aparecen de uso libre. Otras son tomadas de Iclipart.com, por suscripción.

Recopilación y Redacción: Sergio Gask.... Pastor

Página: [www.cristianoesh.com, mx](http://www.cristianoesh.com, mx)

Correo: [cristianoesh@gmail.com](mailto:cristianoesh@gmail.com)